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25.04.2022, Mörfelden-Walldorf 

Wochenmärkte besser vermarkten  

Wochenmärkte sind nur noch selten zu finden. In Mörfelden-Walldorf erfreuen sich die Bürgerinnen 

und Bürger jedoch an zwei Wochenmärkten im Stadtgebiet. „Wir sind stolz darauf, dass sich unsere 

beiden Wochenmärkte bewährt haben, dies merkt man an der starken Frequentierung. Allerdings wür-

den wir es begrüßen, wenn auf die beiden Wochenmärkte großzügiger aufmerksam gemacht wird. 

Einheimische kennen die Wochenmärkte bereits, allerdings sind die Wochenmärkte für Zugezogene 

und Durchreisende unbekannt,“ so Sven Tolksdorf, stellv. Fraktionsvorsitzender der SPD.  

Um die beiden Wochenmärkte besser zu vermarkten und die regionalen Erzeuger zu unterstützen, ha-

ben die Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten für die kommende Sitzungsrunde einen Antrag 

eingereicht. Dabei fordern sie, dass zukünftig Banner an den Ortseingängen und Ortsausgängen auf die 

beiden Wochenmärkte aufmerksam machen sollen. Neben den Bannern, sollen auch Plakate auf den 

Plakatwänden für die beiden Wochenmärkte werben. Die SPD-Fraktion fordert in ihrem Antrag eben-

falls, dass die Stadt einen Internetauftritt gestaltet, auf dem die regionalen Erzeuger der beiden Wo-

chenmärkte die Möglichkeit erhalten, sich und ihre Produktpalette zu präsentieren. Auch Einheimi-

sche, die die Märkte noch nie oder eher selten besucht haben, sollen hiermit zu einem Besuch animiert 

werden. 

„Immer mehr Bürgerinnen und Bürger greifen zu regionalen Produkten. Wir würden es daher sehr 

begrüßen, wenn die Stadt intensiver auf das Angebot der beiden Wochenmärkte aufmerksam macht. 

Neben der Regionalität und Frische stellen die beiden Wochenmärkte die Nahversorgung unserer bei-

den Stadtteile sicher. Die intensive sowie kontinuierliche Förderung und Vermarktung trägt zu deren 

Erhalt bei.“ schließt Stadtverordneter Kai Schluckebier ab.  

 


